

Son époux:

Jean-Louis **Porchet-Michlig**, à Yvonand;

Ses enfants et petits-enfants:

Pierre-Alain et Nelly **Porchet-Siegel**, Laetitia et Cécile, à La Sarraz;

Eliane et Jeroen **Van Dyke-Porchet**, en Australie;

Roxane, à Yverdon-les-Bains, Nina et Wendy, en Australie;

Daniel et Irène **Porchet-Hess**, à Chevilly;

Morgane, en Australie, Robert et Zoé, à Chevilly;

Ses frères et sœurs, beaux-frères et belles-sœurs, en Allemagne et en Suisse;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Louise PORCHET-MICHLIG

enlevée à leur tendre affection le 26 novembre 2009, dans sa 77^e année,
après une longue et pénible maladie supportée avec courage et dignité.

La cérémonie d'adieux aura lieu en l'église catholique de La Sarraz, le lundi
30 novembre à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'ensevelissement suivra au cimetière.

Domicile de la famille: Grand-Rue 22, 1315 **La Sarraz**.

Les personnes qui désirent honorer la mémoire de notre maman peuvent
le faire en pensant à la Ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0
(mention Marie-Louise Porchet-Michlig).

*Bienheureux ceux qui meurent dans le Seigneur,
ils se reposeront de leurs travaux,
car leurs œuvres les suivent.*

Apoc. 14 : 13

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.